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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1870-71 

TORNATA DEL 1° GIUGNO 1871 

P R E S I D E N Z A DEL P R E S I D E N T E A V V O C A T O G I U S E P P E B I A N C H E R I 

SOMMARIO. Atti diversi. == Seguito della discussione dello schema di legge per provvedimenti finanziari — 
Approvazione del voto motivato proposto dalla Giunta* relativo alla fabbricazione delle armi ed alla difesa 
dello Stato — Osservazioni e domande del deputato Servadio alVarticolo 2, portante la convenzione colla 
Banca Nazionale pél mutuo di 150 milioni — Spiegazioni del ministro per le finanze — Sull'emissione dei 
biglietti e sul corso forzoso parlano pure i deputati Pissavini, Englen e Borruso — Risposta del ministro 
al deputato Pissavini circa V emissione di piccoli biglietti. = Sospensione della seduta, — Seguito della 
discussione sulla risoluzione proposta ieri dal deputato Nicotera, da lui modificata, circa il tempo del tra-
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La seduta è aperta alle ore 11 1/4 antimeridiane. 
TENGA, segretario, dà lettura del processo verbale 

della seduta antecedente, il quale è approvato. 
GRAVINA, segretario, espone il sunto delle seguenti 

petizioni : 
13,636.1 segretari ed impiegati comunali del di-

stretto di Padova fanno istanza perchè nella revisione 
della legge comunale e provinciale vi siano intercalate 
disposizioni per le quali sia migliorata e resa stabile 
la condizione dei segretari ed impiegati comunali. 

13.637. 102 proprietari del comune di Crusinallo, 
circondario di Pallanza, e Cranna Cesare, industriale 
meccanico di Casale Corte Cerro, inviano istanze per 
ottenere che la ferrovia del Gottardo venga congiunta 
alle linee italiane sulla destra sponda del lago Mag-
giore. 

13.638. Guaita Cristoforo e Croce Paolo, di Milano, 
si rivolgono alla Camera per ottenere l'integrale paga-
mento delle diverse opere eseguite e delle sommini-
strazioni fatte di materiali a stabilimenti militari nel-
l'anno 1848 durante il Governo provvisorio di Lom-
bardia. 

13.639. Cappello Valerio, romano, già maggiore di 
fanteria, reclama la pensione del suo grado. 

13.640. Il Consiglio comunale di Yarazze presenta 
alcune considerazioni per dimostrare la convenienza 
che la conservazione dei catasti sia affidata ai comuni. 

ATTI DIVERSI. 
BREDA. Domando l'urgenza per la petizione 13,636. 
(È dichiarata d'urgenza.) 
PRESIDENTE. Per urgenti affari di famiglia l'onorevole 

deputato Bottoni domanda un congedo di un mese, e 
l'onorevole deputato Pecile di giorni sei. 

(Codesti congedi sono accordati.) 

SEGUITO DELLA DISCUSSIONE DELLO SCHEMA DI LEGGE 
PER PROVVEDIMENTI FINANZIARI. 

PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca il seguito della 
discussione del progetto di legge sui provvedimenti fi-
nanziari. 

Come la Camera rammenta, ieri fu approvato l'arti-
colo 1 e venne sospesa ogni discussione intorno all'or-
dine del giorno che era stato proposto dalla Commis-
sione, affinchè essa preparasse una nuova formula d'ac-
cordo col Ministero. 

Ora la Giunta ha presentato questa sua nuova pro-
posta, che è anche accettata dal signor ministro per 
le finanze. 

SELLA, ministro per le finanze. Perfettamente. 
PRESIDENTE. Ne do lettura : 


